
もので、ＬＤ（学習障がい）・ＡＤＨＤ（注意欠陥多動性障がい）・高機能自閉症

です。対象は、
発達に支援が必要な小学生～高校生。簡単にいうと「エントランス」は、発達に支援が必要なこどもたちに学

の支援を充実させたいとの強い想いがあり（議会で何度も発言）、このたび見学させてもらった次第です。エ
行政が支援すべき事・不足している事・改善すべき事

名）で、ほぼ全市をカバーしています。
月）で

そう。エントランスだけの問題ではなく、

であり、改善点はまだまだ山積です。特に人材不足は喫緊の課題。ただ、
いっそう

★ホームページ http://sawako-aizaki.com  
★ブログ http://yaplog.jp/sawako-aizaki/毎日更新中！ 
★ホームページ(携帯版） 右記のＱＲコードから 
★ツイッター http://twitter.com/#!/aizakisawako 
★活動ニュース バックナンバーは上記ＨＰに。郵送希望はご連絡を 
★フェイスブック   ★ミクシィ 
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検索 相崎佐和子 

■「サワコの茶話会」とは？ 
 “実際に生活する市民の声が、一番基本で一番大事”がモットーの私。しかし考えてみれば、その貴重な

お声を伺う場が少ない。そこで始めたのが「サワコの茶話会」です。これまで７回開催し、様々なご意見をい

ただいて市政に反映しているところですが、「どんな雰囲気なの？」「どんな意見が出ているの？」とご質問

いただくことも。そこで８月２７日（水）に実施した、「第７回  サワコの茶話会」の様子をご報告いたします。 
 

■まずは相崎からの報告 
 前半約３０分は、相崎からの市政報告。６月議会（一番最近の議会）での 

 相崎質問事項（審議会への市民参画の拡充・児童くらぶの充実）を報告。 

  

■続いてフリートーク！ 
 その後は参加者の方々にお話しいただきます。今回はこんな話題が。 

●「都議会のセクハラ野次」「兵庫県議会の政務活動費」などの問題から“伊丹市議会は 

 大丈夫か？”との話で盛り上がる。“市民感覚とかけ離れた、既得権益を守ろうとする 

 議員はダメだ”とのご意見あり。その通り！  

  そうそう、“議会だより”の、議案等に対する議員の賛否（〇×がついている）を多くの 

 方がチェックされていることが判明。 数年前に記載が始まったものです。記載を強く 

 主張したかいがあったと嬉しくなりました。ぜひどんどんチェックしてください。 
 

●“水害対策を改めて見直して！”との声あり。 今夏の台風・集中豪雨による各地の被害を鑑みてのお声

でしたが、その後９月１０日に、伊丹市でも豪雨による被害が発生！  改めて水害対策を見直し、万全の状

態にせねばなりません。これを受けて９月議会で質問しました（５０号で報告予定）。 
 

●今回は大学生５名が参加してくれました （議員の元に勉強しに来ているインターン学生）。各々発言して

もらった中で「自分はまだ政治に深く関心が持てない。若者の政治離れをどう思うか。どうすれば若者が政

治に関心を持つか」との発言あり。 素直で真摯な質問でした。 これが参加者に火をつけまして（笑）、いろ

んな方が熱く語ってくださいました。 いずれも若者に期待を込めたエール的な発言で、胸が熱くなりました。 
 

■ぜひお越しください！ 
 次回開催は以下の通りです。お気軽に足を運んでいただき、生のお声をお聞かせください！  

   

                        

「サワコの茶話会」やっています！ 

 
  
 お茶を飲みながら気軽に市政など
について語り合う「サワコの茶話会」
を3ヶ月に1回、開催しています。皆
様の貴重なお声を、より良い伊丹づ
くりに活かしてまいります。ぜひご参
加ください！詳細は下記まで！ 

サワコの茶話会 

相崎佐和子 

                    ～サワコの茶話会 第８回～ 
★日時 ： １２月７日（日）１４：００～１６：００    ★場所 ： いたみホール ５階 会議室２ 

★人数 ： ２０人程度                  ★内容 ： ９月議会の報告など 


